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Abstract (en)
The trigger system rotary speed sensor, preferably operates without mechanical contact. It produces a signal which is evaluated in coupled
electronics. The system also includes an electronically-controlled auxiliary coupling (H). When triggered, this brings a brake jaw into contact with
a rotor (7) of the speed limiter. This causes the brake jaw unit (12) to pivot and rest against the rotor (7) such that self-intensification of the braking
force results. As a result, the rope pulley (4a, 4b) is braked.

Abstract (de)
Die Erfindung bezieht sich auf einen Geschwindigkeitsbegrenzer für eine Aufzugsanlage, umfassend eine Seilscheibe für ein
Geschwindigkeitsbegrenzerseil, eine aktivierbare Bremse zum Abbremsen der Seilscheibe sowie einen die Bremse in Abhängigkeit von der
Drehzahl der Seilscheibe 4a, 4b aktivierenden Auslösemechanismus, wobei der Auslösemechanismus einen i. d. R. berührungslos arbeitenden
Drehzahlaufnehmer und eine damit kooperierenden Elektronik umfasst, sowie eine von der Elektronik ansteuerbare Hilfskupplung H, die auf
entsprechende Aktivierung hin zumindest einen Bremsbacken 12 an ein umlaufendes Bauteil 7 des Geschwindigkeitsbegrenzers ankuppelt, so
dass der Bremsbacken 12 von diesem geschwenkt und derart an einen Bremsläufer 7 angelegt wird, dass zwischen dem Bremsläufer 7 und dem
Bremsbacken 12 Selbstverstärkung eintritt und daraufhin die Seilscheibe 4a, 4b abgebremst wird.
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